

## ZONA DE LOS VOLCANES

# Continúan las sesiones de transición

LENDALY ELIZALDE

**Chalco, Atlautla y Juchitepec han mantenido durante poco más de un mes los trabajos para 2025**

**C**halco, Méx.- Los ayuntamientos salientes de los municipios de la zona de los Volcanes han mantenido distintas sesiones de trabajo para llevar a cabo la transición de las administraciones.

En el municipio de Chalco iniciaron el pasado 17 de septiembre y fueron encabezadas por el actual presidente municipal, Miguel Gutiérrez, y la presidenta electa Abigail Chávez, quien presidirá el periodo 2025-2027 en el municipio mexiquense.

A lo largo de las cuatro sesiones de trabajo de transición por conclusión del período constitucional municipal 2022-2024, ambos gabinetes han tratado temas referentes a las direcciones de Innovación Gubernamental, Desarrollo Urbano, Mejora Regulatoria, Comunicación Social, Bienestar, Secretaría Particular y Gobierno.

Además, uno de los temas más importantes que se tocaron durante la última sesión efectuada el pasado nueve de octubre fue el desarrollo urbano y las obras públicas, uno de los ejes centrales en el municipio, el cual hace unos meses se enfrentó a una emergencia por inundación que dejó a casi dos mil familias afectadas.

Por su parte, el actual Ayuntamiento de Atlautla ha mantenido cinco mesas de trabajo de transición entre el presidente electo, Lucas Torres Rosales, y la administración de Raúl Navarro Rivera, quien encabeza actualmente la administración 2022-2024.

En este municipio, la primera sesión se

instaló el pasado 11 de septiembre, y durante las cinco sesiones se han tocado temas como gobernabilidad, desarrollo urbano, alumbrado público, catastro, seguridad pública, la administración del cuerpo de bomberos y protección civil.

Durante la última sesión, efectuada este miércoles, se abordaron las acciones y servicios del Sistema Municipal del DIF, Instituto Municipal de Cultura Física y Deporte, así como del Instituto Municipal de la Mujer.

Hasta el momento ambas administraciones han externado que el proceso de transición dentro del municipio se ha centrado en la seguridad del municipio, pues los pobladores han externado su preocupación respecto a la falta de atención a la seguridad, principalmente en el transporte público.

Hace apenas unos días se registraron distintos ataques a operadores de transporte público de la región, y en el caso de Atlautla fue un taxista el que recibió nueve impactos de arma de fuego como parte de una presunta medida para extorsionar y cobrar un derecho de piso por presuntos grupos delictivos en la zona.

Respecto al municipio de Juchitepec, además de las mesas de trabajo, de la cual se tiene conocimiento sólo de una sesión de trabajo conjunto con las dos administraciones, el presidente electo Juan Calvo Fernández ha realizado recorridos a lo largo de todo el municipio, así como las delegaciones que lo conforman, para identificar áreas clave en todo el municipio para comenzar con la planeación de distintos proyectos que buscarán desarrollar durante el periodo 2025-2027.

Por su parte, Tenango del Aire, Aya-pango, Amecameca y demás municipios de la zona de los Volcanes mantienen vigentes sus mesas de trabajo para realizar la transición de las administraciones.

CORTESÍA: AYUNTAMIENTO CHALCO



**Las administraciones** externaron la importancia de la seguridad y la atención a las obras públicas

**Los actuales** alcaldes deberán dejar todo en orden para entregar el gobierno, los ediles electos empezarán a partir del 1 de enero